
さくらまちこども
フェスティバル

振り返りアンケート



開催を終えて

今回の企画は桜町なつまつりが残念ながら中止になってし
まったため代替イベントとして企画したものです。

背景にはコロナ感染症も落ち着いてきた時期にあり、子ども
たちにイベントを企画したいと言うのが第一ですが、景品な
どを大量に購入済みであったり、委員さんが用意してくれた
もの（ワクワクした気持ちも含めて）がたくさんあったため
という理由もありました。

また、コロナ前には学校で開催されていた子どもフェスティ
バルという児童の運営で行われる楽しい企画があったのです
がコロナで開催叶わなくなり、実際にその行事を体験してい
るのは高学年だけということもありましたので、６年生に活
躍してもらいたい気持ちで受験後のこの時期を選びました。



完全に有志で企画し、準備時間も短く、実行委員が集まらな
ければ企画倒れ覚悟で企画を進めていきました。お伝えが遅
くなったこと、運営に不備があったことなどご容赦頂けると
幸いです。

ご来場いただいた児童数は約５７０人くらいと大盛況に終わ
りました。

今回の企画体験とご意見をもとに、来年度以降へのより楽し
く安全な企画につなげたいと思います。

以下アンケート結果を抜粋してお伝えいたします。

ご意見については安全面へのご指摘もいただいておりますが、
ここでは掲載せず来年度以降の運営の参考にさせていただき
ます。



アンケート結果　抜粋
回答数８４件



＊学校、友だちとも慣れてきたこの時期で良かった夏だと、まだ、友だちと個々
に遊びに行く約束するにはまだ、おいついてなかったコロナ禍でも、あったから
感謝です　桜町小学校に入学して本当に良かったです

＊息子はもうすぐ卒業式を迎えますが、本当に仲間とイベント開催のお手伝いが
出来ることを楽しみにしておりました。当日も満面の笑みで帰宅し、たくさん話
を聞かせてくれました。このような、学校での授業とは離れたところでの、子ど
もたちが企画する側にもなれて、参加もできるイベントはとても意味があると感
じます。実現に導いてくださったPTAの皆さま、実行させてくださった学校関係
者の方々に心から感謝を感じております。ありがとうございました。

＊子供だけで参加でき、本人もすごく楽しかったようです。準備や運営に携わっ
ていただいた方々に感謝しております。ありがとうございました。

＊夏は暑すぎるので、この時期の開催も6年生も楽しめて良いと思いました！役員
さまありがとうございました！



＊フェスティバルの開催、運営、本当にありがとうございました。我が子は一年
生で初めてのイベントだったのですが、数日前から大分楽しみにしていて、当日
もワクワクして待ちきれない様子で学校へ向かいました。

＊今年1年生で、このようなイベント参加は初めてでした。子供はチラシをも
らって、わくわく楽しみにしていました。当日もとても楽しんでいました。お店
も本格的でびっくりでした。お兄さんお姉さん、保護者の皆さま、企画からご準
備、当日もありがとうございました。

＊ボランティアの皆様も、大変な中ありがとうございました。遊びにも安全面の
考慮や楽しい工夫がたくさんあって、あたたかみが感じられ嬉しかったです。子
どもたちも、ボランティアの高学年のおにいさんおねえさんの背中を見て、感じ
ることや学ぶことが多かったと思います。

＊年度末、クラスのお友達との思い出作りにもなって良い時期に開催されたと思
いました。ありがとうございました。



＊子ども実行委員の存在がとても良かったです。責任感を持って取り組んで
いて、参加者も例年より増えた感じがありました。PTA(保護者)だけより、さ
らに楽しく充実したのではと思います。子ども実行委員を、実際の委員会活
動に入れてもらうのも一案かと思いました。

＊高学年も企画に参加してイベントをするコトがとても良かった。参加頂い
た保護者の皆様ありがとうございました。

＊とても楽しいイベントをありがとうございました。普段見れない子ども達
の様子が見られる良い機会でもありました。

＊「ママ楽しかったぁ」と帰ってきました。その声を聞いて、私にも楽しみ
が伝わりました。子供実行委員に参加しました。手作りの温かみのある名札、
捨てられずイラストに貼って飾っていました。大変にありがとうございまし
た。
 



最後に

運営に携わってくださった実行委員の保護者さま、子どもメンバー
の皆さま、本部役員、協力いただいた先生方、見守ってくださった
地域の方、児童を安全に送り出してくださった保護者さま

本当にありがとうございました。

この経験が今後のPTAのあり方、関わり方を考えるきっかけになれ
ば幸いです。

２０２３年３月３１日　令和４年度PTA会長　渡辺　文


